
2018-08-15 Stadt Dessau-Roßlau 
 Zerbster Straße 4 
 06844 Dessau-Roßlau 
 Tel.: 0340/2040 

___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung des Ortschaftsrates Rodleben am 08.08.2018 

 

Sitzungsbeginn:   18:30 Uhr  
Sitzungsende:  20:30 Uhr 
Sitzungsort: Gemeindezentrum Rodleben, Kleiner Saal, 

Heidestraße, 06861 Dessau-Roßlau 

 

Es fehlten: 
 

Dahms, Holger  
Geiersbach, Günter  
Kusebauch, Annett  
Prusseit, Anja  
 
 
Gäste: Herr Schmidt     –  Amt für Stadtentwicklung, Denkmalpflege und 
                                               Geodienste 
 Herr Bräuer       – Pächter des Kiosk im Schwimmbad 
  Frau Gerschütz – Bürgerin von Rodleben 
 

Öffentliche Tagesordnungspunkte 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 

  
Herr Rumpf eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße La-
dung sowie Beschlussfähigkeit mit 5 Ortschaftsratsmitgliedern fest.   
 
 
2. Beschlussfassung der Tagesordnung 
  
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt.  
 
 
 
 



3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 25.04.2018 
  
Der Niederschrift vom 25.04.2018 wird mit folgender Änderung, in der Anwesenheits-
liste, zugestimmt: 
 
Gast:   Herr Bräuer -  Pächter des Kiosk im Schwimmbad 
 
Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0  
 
 
4. Einwohnerfragestunde 
  
Keine  
 
 
5. Behandlung von Mitzeichnungen 
  
  
 
5.1.  Aufstellungsbeschluss zum Bebauungsplan Nr. 226 " Gewerbestand-

ort am Wäldchen in Rodleben" 
Vorlage: BV/189/2018/III-61 

  
Herr Schmidt vom Amt für Stadtentwicklung, Denkmalpflege und Geodienste wird 
begrüßt. 
 
Herr Schmidt erläutert, die allen Ortschaftsräten vorliegende BV/189/2018/III-61. 
Es wurde darüber diskutiert. 
 
Der Ortschaftsrat Rodleben beschließt:  
 
Der BV/189/2018/III-61 wird zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0 
 
Herr Schmidt verlässt die Ortschaftsratssitzung. 
 
 
6. Kiosk Schwimmbad 
  
Herr Bräuer als Pächter des Kiosk im Schwimmbad und Frau Gerschütz, Bürgerin 
von Rodleben werden begrüßt.  
 
Herr Bräuer bezeichnet die Situation des Kiosk als nicht zufrieden stellend. Es ist ihm 
trotz reger Bemühungen über Zeitungsannoncen, Facebook, ebay Kleinanzeigen und 
Aushänge im Schwimmbad nicht gelungen einen Betreiber für den Kiosk zu finden. 
Auch das Nachfragen beim Betreiber der Galeria Sunshine, dem Betreiber des Kiosk 
des Roßlauer Schwimmbades und weiterer Gastronomen war ohne Erfolg. 
Herr Bräuer selbst kann aus personellen Gründen die Öffnung des Kiosk nicht mehr 
abdecken. 



 
Die zweite Möglichkeit, die Aufstellung von Automaten (8 Automatenhersteller wur-
den angeschrieben) brachte auch keinen Erfolg. Da die Automaten höchstens 4 Mo-
nate in Betrieb wären, ist der Gewinn zu gering. 
 
Frau Gerschütz hat Interesse an der Betreibung des Kiosk und legt ein Konzept vor, 
welches sie erläutert. 
 
Frau Gerschütz und Herr Bräuer verlassen die Ortschaftsratssitzung. 
 
Über das Konzept von Frau Gerschütz wurde diskutiert. 
 
Der Ortschaftsrat Rodleben beschließt: 
 
Das Thema Kiosk im Schwimmbad wird noch einmal in der nächsten Ortschaftsrats-
sitzung auf die Tagesordnung gesetzt. 
 
Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0 
 
 
7. Mitteilungen des Ortsbürgermeisters und der Verwaltung 
  
Der Ortsbürgermeister gibt folgende Informationen: 
 

- 18.08.2018 „Tag der offenen Tür“ Modellflieger 
- Sperrung des Bahnüberganges Heidestraße 
- Herr Lüdecke hat den Bauhof verlassen (Umsetzung innerhalb der Stadtver-

waltung) 
- Nächste Ortschaftsratssitzung am 12.09.2018  

 
Herr Rumpf stellt den Ortschaftsräten den Entwurf des Investitionshaushalt 2019 vor. 
 
Der Ortschaftsrat Rodleben stimmt dem Entwurf des Investitionshaushaltes 
2019 zu.  
 
Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0 
 
 
8. Anfragen der Ortschaftsräte 
  
An die Ortschaftsratsmitglieder wurde durch die Bürger herangetragen, dass der 
Lärm durch die Erhöhung der Anzahl der Güterzüge erheblich zugenommen hat. 
 
Der Ortschaftsrat Rodleben beschließt: 
 
Es soll eine Anfrage an die Bahn AG zum Thema Lärm gestellt werden. 
Werden die vorgeschriebenen Lärmwerte eingehalten und was lässt sich gegen die 
Erhöhung der Lärmbelästigung machen? 
 
Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0 



 
Herr Max fragt: wann der Jugendclub wieder öffnet?  
 
Herr Rumpf antwortet: ist in Arbeit. 
 
Herr Max fragt: wann der Springbrunnen im Steinbergsweg wieder funktionstüchtig 
ist? 
 
Herr Rumpf antwortet: er muss sauber gemacht und neu versiegelt werden. 
 
 

Nichtöffentliche Tagesordnungspunkte 

 

9. Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
  
Keine  
 
10. Anfragen der Ortschaftsräte 
  
Keine  
 

Öffentliche Tagesordnungspunkte 

 

11. Schließung der Sitzung 
  
Herr Rumpf schließt die Sitzung um 20.30 Uhr und stellt die Öffentlichkeit wieder her.  
 
 
 
 

Dessau-Roßlau, 06.09.18 

 

 

 

___________________________________________________________________ 
Frank Rumpf Ines Rawald 
Ortsbürgermeister Schriftführer 
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